

	<p>Objekt: Deckelpokal aus Kristall, erstes Viertel 17. Jahrhundert</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Kunsthandwerk, Kunst- und Kulturgeschichtliche Sammlungen, Kunstkammer der Herzöge von Württemberg</p> <p>Inventarnummer: KK blau 65</p>
--	---

Beschreibung

Die Wiedereinrichtung der Kunstkammer nach dem Dreißigjährigen Krieg war stark geprägt von der Erbschaft der Sammlung Guth von Sulz. 1653 ging die in der Zeit um 1600 zusammengetragene „Guth’sche“ Kollektion in den Besitz Herzog Eberhards III. (reg. 1633–1674) über. So gelangte auch „Ein schönes Becherlein von Christall mit einem Deckel in vergüllt Silber eingefasst, daruff Vögel, Meer, Fisch, Bäume und Blümlein geschnitten sind.“ in die Kunstkammer der Herzöge von Württemberg, in deren Inventaren es fortan geführt wurde.

[Katharina Küster-Heise]

Grunddaten

Material/Technik:

Kristall, geschnitten

Maße:

Höhe: 8,5 cm, Breite: 16,8 cm, Tiefe: 13,1 cm

Ereignisse

Hergestellt

wann

1601-1625

wer

wo

Süddeutschland

Schlagworte

- Bergkristall

- Deckelpokal
- Pokal (Trinkgefäß)
- Sammlung Guth von Sulz
- Steinschneidekunst